



# Musée des Sciences de la Terre

FONDATION TISSIÈRES MARTIGNY

Bonne nouvelle : dès le samedi 16 mai 2020, le Musée des Sciences de la Terre réouvre ses portes au public, dans le respect des normes édictées par l'Office fédéral de la santé publique. Nous avons mis en place les mesures nécessaires pour permettre d'assurer la protection des visiteurs et des collaborateurs.

Cela s'exprime notamment par la mise à disposition de matériel d'hygiène, une limitation du nombre de personnes présentes dans notre Musée (**22 personnes max**) et la création d'un parcours pour que la visite puisse se passer en toute sécurité. Pour faciliter des transactions sans risques, une solution de paiement par TWINT et carte de crédit a également été mise en place.

Afin de respecter ces mesures, l'étage consacré à la reconstruction minière sera accessible uniquement par l'ascenseur (accès limité).

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de vous retrouver dans nos locaux. En attendant, prenez bien soin de vous et de vos proches.

